
Politica. Noto Nostra decide
di  sostenere  Veneziano  alle
prossime  elezioni
amministrative
Salvatore  Veneziano,  candidato  a  sindaco  di  Noto,  incassa
l’appoggio di Noto Nostra e il sostegno del deputato regionale
Edy  Bandiera.  Dopo  l’appoggio  di  Noto  Futura,  per  il
consigliere  comunale  di  opposizione  è  arrivato  l’appoggio
anche della lista con cui è stato eletto a palazzo Ducezio,
quella di Noto Nostra. Ieri al congresso della lista civica,
nata nel 1994 e la più longeva nel panorama politico locale, è
stato  eletto  il  nuovo  segretario,  ovvero  Corrado  Greco.
Contestualmente  gli  aderenti  hanno  scelto  di  focalizzare
l’attenzione su Salvatore Veneziano, candidato a sindaco per
le elezioni amministrative della prossima primavera. Un ideale
passaggio di consegne tra l’avvocato Raffaele Leone, sindaco
di  Noto  dal  1996  al  2002  e  fondatore  di  Noto  Nostra,  e
Salvatore Veneziano da dodici anni consigliere comunale di
opposizione. Lo stesso Raffaele Leone ha affermato che non si
candiderà a sindaco e che sosterrà Veneziano nella corsa a
primo cittadino.
Nel contempo Veneziano ha incassato anche il sostegno del
deputato regionale Edy Bandiera di Forza Italia presente alla
convention per un saluto istituzionale. Proprio Forza Italia
potrebbe essere il terzo partito a sostenere Veneziano.
“Ringrazio tutti gli amici di Noto Nostra per il sostegno – ha
detto Salvatore Veneziano -. Noto è una città meravigliosa, ne
faremo un posto dove poter vivere felici”. Veneziano ha poi
parlato di tematiche centrali nel dibattito pubblico dalla
gestione nello smaltimento dei rifiuti, all’agricoltura, al
comparto edilizio fino alla cultura, la legalità e il turismo.
Corrado Parisi
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Nuoto  giovanile.  Titolo
regionale  e  record  di
categoria  per  Claudio
Antonino Faraci
Exploit del siracusano Claudio Antonino Faraci (T. C. Match
Ball) ai Campionati Regionali Assoluti Invernali di Nuoto che
si sono svolti nella piscina comunale di Paternò, vasca da 25
metri.  Ha  conquistato  titolo  regionale  e  record  categoria
ragazzi nei 200 dorso con il tempo di 2.02.79, precedente
sempre dello stesso con 2.03.92, bronzo nei 400 misti con
4.39.22.  Inoltre  stacca  il  pass  per  i  Criteria  Nazionali
Italiani, in programma a Riccione in aprile, in ben 4 gare
(100 e 200 dorso e 200 e 400 misti).
“Un  ottimo  inizio  di  stagione  per  Claudio  –  commenta  il
tecnico Marco Lappostato – si è presentato con tre record
regionali  ma  soprattutto  con  nuotate  tecniche  e  subacquee
efficienti  che  gli  hanno  permesso  di  costruire  questi
successi”.

Siracusa.  Ordinati  cinque
nuovi  diaconi,  il  momento

https://www.siracusaoggi.it/nuoto-giovanile-titolo-regionale-e-record-di-categoria-per-claudio-antonino-faraci/
https://www.siracusaoggi.it/nuoto-giovanile-titolo-regionale-e-record-di-categoria-per-claudio-antonino-faraci/
https://www.siracusaoggi.it/nuoto-giovanile-titolo-regionale-e-record-di-categoria-per-claudio-antonino-faraci/
https://www.siracusaoggi.it/nuoto-giovanile-titolo-regionale-e-record-di-categoria-per-claudio-antonino-faraci/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-ordinati-cinque-nuovi-diaconi-il-momento-solenne-in-santuario/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-ordinati-cinque-nuovi-diaconi-il-momento-solenne-in-santuario/


solenne in Santuario
Cinque seminaristi ordinati diaconi. Oggi, lunedì 7 dicembre,
primi vespri della solennità dell’Immacolata Concezione, alle
18.30 l’arcivescovo, Salvatore Pappalardo, ha presieduto la
celebrazione nella Basilica Santuario Madonna delle Lacrime ed
ha conferito l’Ordinazione diaconale agli accoliti: Raffaele
Aprile della comunità parrocchiale Maria Santissima Mediatrice
di Tutte le Grazie a Siracusa; Angelo Galioto della comunità
parrocchiale Sant’Antonio di Padova a Siracusa; Daniele Lipari
della  comunità  parrocchiale  Santa  Tecla  a  Carlentini;
Salvatore Nicosia della comunità parrocchiale San Giuseppe a
Cassibile;  Marco  Politini  della  comunità  parrocchiale
Sant’Antonio  Abate  –  Chiesa  Madre  a  Francofonte.

Pallanuoto giovanile. A Noto
quarte  edizione  Memorial
Dario Aprile
Al via a Noto il 4° Memorial di pallanuoto dedicato a Dario
Aprile e organizzato dalle società Sikelia Waterpolo e Rari
Nantes e patrocinato dal Comune di Noto.
“Siamo contenti di riuscire a dare continuità ad un progetto
importante,  specie  dopo  l’esperienza  positiva  dello  scorso
anno, quando l’evento sportivo ha richiamato oltre 300 persone
a Noto”.
La  piscina  comunale  è  pronta  ad  accogliere  le  16  squadre
provenienti da tutta Italia, divise in quattro gironi senza
eliminatorie. Le prime due di ogni girone si contenderanno il
titolo. Occhi puntati su Waterpolo Palermo, Latina Pallanuoto
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e Ossidiana Messina.

Floridia.  Encomio  per  un
emigrante  di  successo:
Indomenico,  imprenditore
negli States
Grande festa a Floridia per il “paisà” Gaetano Indomenico.
Floridiano di nascita, emigrato negli Stati Uniti nel 1964 è
diventato  un  uomo  d’affari,  titolare  di  un’azienda  di
costruzioni e di una cooperativa che gestisce con i figli.
Sempre vivo è stato il legame con la sua città di origine.
L’amministrazione comunale floridiana ha organizzato per lui
una cerimonia di accoglienza mercoledì 9 dicembre alle 18.00.
Nell’aula  consiliare  gli  sarà  conferito  un  Attestato  di
Benemerenza, per l’impegno profuso negli anni nella tessitura
di  importanti  rapporti  tra  le  comunità  di  Floridia  e  di
Hartford.

Siracusa.  Torna  il  presepe
sommerso, calati in acqua i

https://www.siracusaoggi.it/floridia-encomio-per-un-emigrante-di-successo-indomenico-imprenditore-negli-states/
https://www.siracusaoggi.it/floridia-encomio-per-un-emigrante-di-successo-indomenico-imprenditore-negli-states/
https://www.siracusaoggi.it/floridia-encomio-per-un-emigrante-di-successo-indomenico-imprenditore-negli-states/
https://www.siracusaoggi.it/floridia-encomio-per-un-emigrante-di-successo-indomenico-imprenditore-negli-states/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-torna-il-presepe-sommerso-calati-in-acqua-i-14-elementi/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-torna-il-presepe-sommerso-calati-in-acqua-i-14-elementi/


14 elementi
Nelle acque di Riva forte Gallo, sotto il ponte Umbertino, è
tornato il presepe sommerso. Terza edizione dell’appuntamento
voluto e creato dai volontari del Ross, con il patrocinio del
Comune di Siracusa, il consorzio Plemmirio e la Capitaneria di
Porto e con la partecipazione delle associazioni del Distretto
4.
Sotto  il  pelo  dell’acqua,  anche  nelle  ore  serali  grazie
all’apposito impianto di illuminazione, si possono vedere gli
otto personaggi di questa Nativita’ subacquea, piu’ i sei
animali. Tutto gli elementi sono i vetroresina e riacquistati
dopo che il maltempo dello scorso anno distrusse gran parte
del presepe sommerso.
Prima  di  essere  calate  in  acqua,  le  statue  sono  state
benedette nel piazzale della chiesa di San Paolo da padre Lo
Bello. Poi i sommozzatori del Ross le hanno posate in acqua,
ancorando le reti su cui sono state fissate al fondale. Il
presepe potrà essere ammirato fino al 6 gennaio.

Calcio,  Serie  D.  Siracusa-
Cavese 3-1 e gli azzurri si
prendono la vetta
Il Città di Siracusa si prende la vetta della classifica e
corona  un  inseguimento  durato  settimane.  Dimenticate  le
sofferenze delle prime giornate, la squadra di Sottil gira a
mille e si prepara a chiudere il girone di andata come neanche
il più ottimista dei tifosi osava immaginare.
L’operazione  sorpasso  riesce  al  De  Simone,  davanti  ad  un
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pubblico da record stagionale con lunghe code e file agli
ingressi.
Annichilita la ex capolista Cavese, superata per 3-1. Campani
fermi a quota 32. Gli azzurri mettono la freccia e passano
avanti, a quota 33.
Succede tutto nella ripresa con Sibilli che porta avanti il
Siracusa al minuto 50. Dieci minuti dopo il raddoppio di Lucas
Longoni, con la Cavese che si ritrova anche in inferiorità
numerica. Chiude i conti al 67′ Dezai. Sussulto degli ospiti
sotto di tre reti con De Rosa che firma al 75 la rete che
rende meno amara la sconfitta.

Calcio, Serie D. Ottimo pari
del  Noto  in  casa  della
Reggina (1-1)
Un buon Noto riesce a strappare un prezioso pareggio in casa
della Reggina. Ma per come si erano messe le cose, la squadra
di Cacciola può persino recriminare. Sfiorato addirittura il
successo,  con  il  Noto  che  ha  chiuso  il  primo  tempo  in
vantaggio grazie alla rete di Assenzio. Nella ripresa, il
ritorno dei padroni di casa che però hanno trovato il pareggio
solo su calcio di rigore.
Rimane comunque un punto pesante quello conquistato dai netini
in Calabria.
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La  siracusana  Rita  Abela
recita per Avati: "Le nozze
di Lara", lunedi su Rai Uno
C’è anche l’attrice siracusana Rita Abela nel cast de “Le
Nozze di Laura”, il nuovo film tv firmato da Pupi Avati in
prima tv lunedì sera su Rai Uno. In questa storia ispirata
alle nozze di Cana, lei è Anna.
Ambientato tra la Calabria e Roma, il film di Avati racconta
la storia di un amore difficile, quello tra Laura e Karimu:
lei,  una  giovane  benestante  calabrese,  lui  uno  studente
africano che lavora come bracciate. Desiderano più di ogni
altra cosa coronare la loro unione, ma per realizzare questo
sogno dovranno superare mille difficoltà.
Nel cast, insieme alla siracusana Rita Abela, Marta Iagatti
(Laura), Valentino Agunu (Karimu), Alessandro Sperduti (“Lui”)
e Nicola Rignanese (Domenico Riviello). Con la partecipazione
amichevole di Neri Marcoré nel ruolo di Hermes e con Lina
Sastri in quello di Maria.

Siracusa.  Niente  pista  di
ghiaccio in Ortigia. Piaceva
quasi a tutti ma non si fa
Vi ricordate la pista di pattinaggio su ghiaccio di Largo
Aretusa? Ecco, un ricordo. La bella esperienza dello scorso
anno, con i 225 metri quadrati di ghiaccio da “tagliare” con
le lame ai piedi a due passi dal mare, in largo Aretusa, non
verrà ripetuta.
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Eppure aveva riscosso più consensi che critiche, fornendo una
attrattiva in più alla sola offerta culturale e artistica per
i turisti che raggiungono Siracusa nel periodo estivo. Oltre
che, ovviamente, per il divertimento dei siracusani stessi.
Sarà forse effetto del contenimento della spesa in atto –
luminarie,  albero  di  Natale,  Casa  degli  Elfi  e  pista  di
pattinaggio – che pare essersi abbattuto in particolare sulle
feste.
Lo scorso anno si era parlato, però, di una attrattiva a costo
quasi zero per l’amministrazione comunale con un intervento
diretto della Figure Skating Academy.
Polemico il consigliere della Circoscrizione Ortigia, Raffaele
Grienti.  “L’anno  scorso  fu  una  bellissima  iniziativa,  che
attirò tanta gente. Ma chi ha pagato la bolletta della energia
elettrica?”.


